

donan los pantalones, las segundas los re- cogon y esto es una degeneración, una de- cadencia de buen tono.

El feminismo progresista; el sexo feo, ga- lante ó temeroso, cede sus derechos y a es- te paso Diógenes tendrá que apagar muy en breve su linterna.

Ya vuelve el otoño y con él las alegres canciones de las vendimias, bajo las presen- cillas la roja sangre de los racimos y an- tes cubren los vinos nuevos, cuyas a- mas embriagadoras vierten en el ama- mado hechura y alegre locura de los Dionisios.

Pero no todos saben que París mismo participa también del júbilo de las vendimias y que algunos privilegiados pueden pagarse la fantasía de beber el vino hecho con uvas recolectadas en el propio París.

Antiguamente todos los terrenos que ocupaba la villa parisiense no eran más que inmensos viñedos, plantados por el emperador romano Probus.

Los reyes merovingios acordaron a las viñas parisienses una solicitud tal, que prueba cuánto estimaba las profesaban.

Los capítulos de Carlomagno, demuestran que poseían sus viñedos, agregados al palacio; pues en aquellos sencillos tiempos, los reyes bebían los vinos que ellos mismos recolectaban.

Durante la edad media, todo Montmartre y gran parte de Montparnase hallábanse cubiertos de importantes viñedos, pertenecientes a los conventos de los oisipos y los señores.

Una gran parte del barrio San Severino estaba plantada de viñas, que alimentaban las bodegas del Hotel-Dieu.

A partir del siglo diez y seis, la villa comenzó a crecer y las viñas, fueron desapareciendo; hoy quedan aún algunos viñedos y uno de los más importantes está situado sobre los cerros de la plaza de la Bastilla.

En las tortuosas callejuelas que rodean la iglesia del Sagrado Corazón hay aún muchas casas liliputienses, modestamente cubiertas de musgosos tejidos y cuyas puertas reciben la sombra de vigorosas parras, cuyos dorados racimos producen un exquisito vino.

Los jardines del Luxemburgo producen un excelente "chasselas", que se sirve en la mesa del presidente de la República.

Los viñedos de París acabarán por desaparecer; pero, en Dercy y Charenton se crean magníficos laboratorios que fabrican excelentes vinos sin uvas que son un verdadero prodigio de imitación.

Pero, me parece que París rie menos des- de que la fuschina y el campeche han rean- do las antiguas lizas regalo del Dios

La exposición marcha, todos los trabajos se prosiguen con una prodigiosa y febril actividad y todo hace preveer que la gran feria fin de siglo estará por completo lista para el 15 de abril, día de la inauguración oficial.

Algunos de los grandes espectáculos que serán la admisión de los extranjeros, funcionan desde hace algunas semanas y los que habremos París, hemos admirado también esas avanzadas de la gran exposición.

Los grandes palacios avanzan rápidamente y ya se ha principiado su decoración interior.

El puente Alejandro III está por completo terminado y sólo falta la parte ornamental que será verdaderamente grandiosa.

Otras de las cosas que llamarán poderosamente la atención es la entrada monumental que comienza a edificarse a un lado de la plaza de la Concordia y que será una maravilla de arquitectura.

En suma, todo estará dispuesto en el momento dado y nada faltará en el programa.

Tendremos al corriente a nuestros lectores de cuanto interesante ocurra.

En cuestión de modas ya podemos prefi- rir el carácter de las que imperarán este otoño y los primeros meses del invierno.

La doble falda es cada día más adoptada y se hace mucho en tela de dos tonos; una túnica clara sobre una falda más oscura.

Ahora se ha inaugurado un color muy bonito, el azul Cronstadt, mar oscuras que el azul marino y, sin embargo, muy sostenido.

Se llevarán mucho los respuntados, que cubrirán casi por completo las faldas y que en el ruedo formarán una ornamentación muy bonita.

Además de los respuntes, se usan mu- cho los pliegues, sobre todo en las faldas solas.

También se anuncia que se llevarán mu- cho los "camails", de pieles; pero adornados con encajes ó con muselina de seda.

ANTONIO AMBROA.

París 23 septiembre del 99.

Entremeses

Si los corresponsales de algunos peri- odicos madrileños no se comprimen, el día menos pensado nos encontramos con que el Gobierno ha hecho extensivas a esta provincia las medidas adoptadas con la Vizcaya.

Bastará que en una conversación de ca- lidad se hable de fiestas para que los di- ligentes corresponsales corran al telégrafo y den cuenta del terrible levantamiento carlista ó republicano, sin tener en cuenta que los que discuten lo de las partidas, son los acreditados jugadores de domino.

Y no se diga que exageramos. No hace muchos días que nos asombrábamos al leer en la prensa madrileña títulos como el siguiente: "Los elevamientos de Alicantinos, atribuidos, según algunos colegas, a ácido cítrico, encontrado en las gaseosas, cuando aún no habían sido analizadas."

Según los telegramas que hoy publica- os periódicos de la Corte, "la prensa de Alicante censura agriamente al gobernador por las multas impuestas al "Cacahuetal" y a "La Federación", disponiéndose el pueblo ha hacerlas efectivas por suscripción."

En Madrid nos creían poco menos que abocados a un conflicto y nosotros tan in- muebles, sin enterarnos de semejante cosa.

Y para que la gracia llegue al colmo, el mismo corresponsal que anteayer presenta- ba a los habitantes de esta ciudad extraña- dos de que no multasen a "La Federación", (el colega debía agradecerle la inten- ción) manifiesta ayer que ha causado gran extrañeza la multa impuesta a "La Federa- ción."

¡Asombrados sino hay multa! asombra- dos si la multa se impone, decididamente los habitantes de esta ciudad son un asom- bro.

Por deber de compañerismo y por sim- patía hacia los multados, unimos nuestra voz a los colegas que en tono mesurado y sin criticar han estipulado al señor gober- nador se sirva condonar las multas impues- tas y estamos seguros de que tan digna autoridad que se ha mostrado siempre con la prensa más que como riguroso goberna- dor como cariñoso amigo y cumplido y cor- recto caballero, hará cuanto pueda por complacernos.

¡Señores corresponsales, por favor!...

28 al 4 de octubre, ha acordado la comi- sión organizadora fijar el programa si- guiente: Día 28, por la noche retreta por la popu- lar duzaina y con gran profusión se dis- pararán cohetes y morteretes. En los días 29, 30 y 1º de octubre, por la mañana día, por la tarde carreras de gal- los, cucuñas y otras diversiones y por la noche iluminación y verbera, en la que to- maba parte la Banda del regimiento de la Princesa, ejecutando algunas piezas de su vasto repertorio. Días 2, 3 y 4 danzas populares al estu- dio por las...

Para comprar tiras y entredoses en blan- co y colores, Sucesora de Antonio B. Sol- bes, Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4 vi- sitarla y se convencerán.

Reuma.—No hay uno que se resista a las fricciones del Bálsamo anti-reumático de Orive; es el mejor calmante que usan los médicos para curar a sus clientes del dolor reumático y neurálgico. Farmacias de crédito.—Alicante: farmacia del doctor Sól- ler.

En la "Gaceta de Madrid", ha aparecido por fin la tan esperada convocatoria para auxiliares segundos del cuerpo de Estadis- tica, cargo retribuido con el haber anual de 1.500 pesetas.

Los que poseen el título de bachiller en artes, pueden con muy poca preparación ingresar en dicho cuerpo y decir que ya tiene su porvenir asegurado.

Convocatoria ciclista

Se convoca a todos los señores ciclistas de esta capital y su provincia con el fin de que si lo desean se suscriban para tomar parte en las carreras de cintas y lentitud antes de la corrida de novillos que dará la junta directiva de la sociedad de socorros mutuos de la dependencia mercan- til, a beneficio de la misma, el día 8 de oc- tubre próximo.

La persona encargada de la lista de ins- cripción es el presidente de la sociedad, en la tienda de paquería "La Valenciana", de la calle Mayor, número 34.

A los vencedores de ambas carreras se les premiará con un valioso regalo.

El plazo para la inscripción durará hasta el día 30 del presente mes.

Asegura un periódico local que no es cierto como se ha dicho en algunos circulos políticos y de recreo, que D. Rafael Bel- trán trate de separarse del partido fusionis- ta cuando este perfectamente organiza- do, pues los que conjeturan este cam- bio de postura por figurar en dicho partido su padre, incurren en gran error, si se tie- ne en cuenta que D. Gaspar Beltrán nunca perteneció al partido fusionista, ni en tiempo de elecciones para diputados a Cortes votó por sus candidatos.

Dice un colega de la mañana, que se dis- tingue por sus grandes campañas, que por el caso probable de que el duque de Tetuán entre a formar parte del ministerio Silvela, aunando sus fuerzas a las de este, se habia de ciertas aproximaciones entre los elementos conservadores de la provincia, que dan por resultado erigirse en jefe de la política local un joven y activo diputado, hijo de Alicante, conñeriéndose la jefatura de la provincia a un título de Castilla.

Esto que hoy solo parece un rumor de- ducido verosimilitud—añade—firmamo- que tienen visos de fundamento, y que hay trabajos hechos en este sentido que algún día saldrán a la superficie, produciendo ver- dadera sorpresa.

Ha resultado vacante el cargo de comi- sionado de apremio para practicar la recau- dación por la vía ejecutiva de los débitos a favor de la Hacienda, procedentes del ramo de Propiedades y Derechos del Estado de esta provincia, por cuyo motivo el señor delegado de Hacienda lo ha hecho público, a fin de que las personas que pretendan dicho cargo lo soliciten por su conducto en instancias dirigidas al Il. mo. señor Director general de Propiedades, advirtiéndole que para tomar posesión deberá constituir una fianza de 2.500 pesetas conforme previene la regla 3.ª de la Real orden de 21 de junio de 1895.

Hemos oído decir a persona que puede saberlo—dice un novel diario de esta loca- lidad—que tan pronto quede resuelta la crisis, (hoy latente en el seno del Gabinete) se procederá a una combinación de goberna- dores, viniendo a regir los destinos de esta provincia, uno que en la actualidad desem- peña igual cargo en unas islas del Mediter- ráneo y que goza de gran reputación en el campo de la literatura y la ciencia.

Nuestro dignísimo gobernador actual, sería destinado a otra provincia, en donde no estando tan divididos los afiliados al partido que nos gobierna, podrá descansar de las molestias que le han proporcionado en esta sus amigos y correligionarios, con sus antagonismos y rencillas.

MEJORA IMPORTANTE

Cumplimentando el alcalde accidental señor Javaloy el acuerdo del excelentísimo

del Ayuntamiento, referente a la prolongación del paseo de la Esplanada hasta el lugar en que estuvo instalado el varadero y fren- te a la calle de Barrajón, mejora propuesta por los concejales que representan al com- mercio de Alicante en la casa del pueblo, ha dirigido atentas y razonadas comunica- ciones a todos los diputados a Cortes y se- nadores por esta circunscripción y provin- cia, D. Santiago Mataix, D. Enrique Ar- o, señor barón de Montevillena, D. Angel Fernández Carr, D. Rafael Beltrán, D. José Cort y señor marqués del Bosch, remi- tiéndoles una copia de la moción de aque- llos ediles, con el fin de que dado el interés que les inspira en los asuntos de Alicante, interpongan sus legítimos y merecidos va- limientos al objeto de que tenga favorable resolución la instancia que se eleva al mi- nistro de Fomento, solicitando la concesión de los terrenos necesarios para destinarlos seguidamente a jardines y arbolado, según la proposición de referencia.

Además de esta excelente mejora, el ángulo que forma el contramuelle se desti- nará a piperío vacío, ganándose el mar por aquel lado casi 60 metros cuadrados de superficie para ensanchar el área destina- da a este servicio.

Una vez habilitado dicho espacio, se gestionará la descarga de las pipas vacías en el fcedo interior del expresado contra- muelle, indudablemente, sitio más a propó- sito que el actual, tan combatido siempre por las resacas del puerto que han llegado en ocasiones a impedir por completo la des- carga de las gabarras.

Al propio tiempo la alcaldía, en nombre del Ayuntamiento, solicitará de la direc- ción de la compañía de los ferrocarriles de M. Z. y A. la apertura de los necesarios pasos ó boquetes de la valla de cerca de la vía férrea, cerrado hoy de extremo a ex- tremo de la Esplanada de España, con perjuicio notorio para el vecindario.

La cuestión del telegrafo

Todas las corporaciones y centros ofi- ciales de esta capital, con interés que les honre, y en haciendo las mas activas é importantes gestiones con objeto de con- seguir del Gobierno revoque su perjudicial acuerdo de suprimir la estación telegráfica permanente de Alicante.

El señor alcalde, en cumplimiento del acuerdo que por su iniciativa adoptó el Ayuntamiento en la sesión últimamente celebrada, ha dirigido diferentes comunica- ciones a todos los senadores del reino y diputados a Cortes por esta provincia y circunscripción, rogándoles encarecida- mente se sirvan recabar del señor ministro estación telegráfica de Alicante con carac- ter de permanente, por los graves perjui- cios positivos que causaría al comercio su transformación en estación limitada.

La sociedad económica de Amigos del País, también se nos asegura que ha practicado excelentes gestiones encaminadas a este objeto, y la Cámara de Comercio, y otros importantes centros, también toman con gran interés esta importantísima cues- tion.

Nosotros alentamos a todas las clases influyentes de Alicante para que empleen los medios que les sugiere su buen celo en pro de los intereses de nuestra población, procuren que tengan favorable resolución los deseos de los alicantinos.

A expensas de la Diputación provincial, en Parcent van a empezarse las obras de un lavadero con destino a las ropas de los leprosos, lo cual en Parcent ha de haber algunos; que requieren por parte de nuestra autoridad civil y de acuerdo con el delgado de medicina los cuidados más prolijos, dictando cuantas disposiciones la ciencia aconseja para llevar a cabo el aislamiento de estos enfermos, a fin de evitar la propa- gación de este mal tan repugnante.

DESGRACIA

En las primeras horas de la mañana de hoy ha ocurrido en esta ciudad una sensible desgracia.

Una mujer llamada Encarnación Romeu Sabeter a consecuencia de haber resbalado al salir de su casa, sufrió una grave caída, produciéndose la fractura del hume- ro izquierdo por su tercio inferior y luxa- ción de la articulación del codo del mismo brazo.

Trasladada a la Casa de Socorro, el mé- dico de guardia en este benéfico estable- cimiento señor García Torramocha, le prestó los primeros auxilios de la ciencia que el estado es la desgraciada Encarnación Romeu requería, siendo después conducida a su domicilio en estado bastante satisfacto- rio.

Con el fin de que la junta local de prime- ra enseñanza pueda regularmente celebrar sus sesiones mensuales y para reorganizar la misma, eliminando de ella los vocales que por incompatibilidad ó por no haber tomado posesión de su cargo deben ser sustituidos, el señor alcalde ha propuesto al señor gobernador civil la sustitución de don Rafael Campos Vasselto que pertenece a la junta provincial, siendo incompatible y don Antonio Dels Vicedo por no haberse posesionado de dicho cargo; a cuyo efecto le ha admitido una propuesta en terno que la for-

man los señores don Enrique María Ripoll, don Ricardo Sánchez Palacio y don Mariano Sánchez Ausó.—D. Francisco Fons Guerra, don Francisco Aguiló Cortés y don Emilio Grau Andreu.

Por el posición del gobernador civil de la provincia, ha ingresado en el hospital provin- cial de San Juan de Dios, la presunta demente Pilar Lucas, de 33 años de edad, vecina de esta ciudad la que como ya di- jimos a nuestros lectores, pretendió suicidarse en la madrugada de ayer, arrojándo- se al mar.

Después de hacer unos brillantes y no- abilizables exámenes, ante un competente tribunal formado por distinguidos profesores, ha alcanzado las notas de sobresaliente en las asignaturas de dibujo y química para obtener la carrera de perito industrial nuestro querido amigo é ilustrado compa- ñero de redacción, don José María Núñez Jover, que se halla en la vecina ciudad de Alcoy, con objeto de terminar el exámen de las restantes asignaturas de tan difícil como importante carrera.

Dada la reconocida experiencia, profun- dos estudios y claro talento del amigo Nú- ñez, no dudamos que terminará dichos exá- menes con el mismo aprovechamiento y mayor si cabe, que hasta aquí.

Así lo deseamos.

Ha remitido el señor gobernador civil de esta provincia, para su informe a la comi- sión permanente de la Diputación provin- cial; un expediente de incapacidad instruido por el Ayuntamiento de Polop contra varios concejales; otro impidiendo la eje- cución de un acuerdo del Ayuntamiento de San Vicente y un recurso de fuerza promo- vido por don Juan Guíjarro y otros con- cejales del Ayuntamiento del mismo pue- blo.

Ha presentado la dimisión del cargo de juez municipal de esta ciudad el electo don Fermín Verdú Albert, cuya vacante se pro- veerá en propiedad dentro del plazo de diez días.

La junta de sanidad

Presidida por el alcalde accidental señor Javaloy, se ha reunido ayer tarde en el Ayuntamiento la junta local de sanidad, con objeto de informar a una instancia de don León Dragó y otros vecinos recurriendo en- lazada ante el gobernador civil de la pro- vincia contra el acuerdo del ayuntamiento designando como edificio apto para el asunto y cumplimentar una comunicación de dicha autoridad pidiendo se emitiera dictá- men sobre la mencionada instancia.

Después de examinado detenidamente el mismo para informar con entera imparcialidad, se acordó dictaminar que el actual edificio por su situación topográfica absoluto aislamiento y por reunir las con- diciones que determina el artículo 27 del reglamento de 12 de enero de 1887, es apro- pósito para el uso a que se designa, estando la junta autorizada para proponer al ayun- tamiento su arrendamiento ó adquisi- ción.

Qua la junta as i competente por no for- mar parte de ella ningún ingeniero, ni ar- quitecto, para informar si la fabrica de refi- nería de petróleo "La Británica", se halla dentro de las condiciones que exigen las le- yes y ordenanzas municipales.

Y finalmente que los gases que se des- prende de la refinería de petróleo, no solo no son perjudiciales a la salud sino en mu- chos casos beneficiosos, como sucede con el coqueluche ó tosferina, consignándose tam- bién: que dicha fabrica se halla instalada con arreglo a los trámites y requisitos esta- blecidos en las leyes.

Anoche se censuró a nuestras autorida- des por el hecho de que casi todas las ve- cinas pacíficas, de la calle de Artilleros, se vadieron la de la Parroquia con el fin de presenciar las danzas que en esta calle se celebraron; promoviendo algunas algaras- das y profiriendo "frases" de vulgárrimo y modales impropios de gente honrada.

Como quiera que esta noche se ha de repa- tir las danzas, esperamos que el señor gobernador evitará "los revuelos de las ta- les mariposas", evitando así un espectáculo indecoroso.

AVISO

PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

En la calle de la Victoria número 4 junto al Banco de España queda desde hoy abierto al público el despacho de localidades, para la corrida del próximo domingo, en la que se lidiarán seis toros de Muriel antes del cura Solís por las cuadrillas que dirigen los afamados matadores "Machaquito" y "Legar- tijo."

Los señores abonados tendrán reser- vadas sus localidades hasta las doce de la día del sábado 30.

ALICANTE

Por su excelente combinación es el Vino Escrito iodo tónico-fosfatado un poderoso reconstituyente, tónico y aperitivo, de sa- bor agradable y económico empleo, substi- tuyendo con ventaja al escite de hígado de bacalao. De venta, principa es farmacias y droguerías.

El señor gobernador civil de esta provin- cia ha remitido a la comisión provincial para que informe, un recurso de alzada in- terpuesto por varios concejales de los pue- blos de Sella y Mirraosa, contra la capaci- dad del registrador José Cabrera Beren- guer, de 32 años de edad.

Se ha concedido autorización al veci- nario del barrio catorce del distrito de San- Antón, para celebrar festejos populares hasta el día 3 de octubre próximo.

El distinguido doctor don Daniel Casuso, médico del Real Consejo medical de París, condecorado con la cruz del merito militar y cruz de epidemias, dice lo siguiente de la Emulsión SHEL

He empleado la Emulsión yodo tónica SHEL en "afecciones bronquiales, tisis pul- monar, escrofula y raquitismo, y en los casos de debilidad general, habiendo observa- do en muy breve espacio de tiempo una mejoría notable de los enfermos y en infini- tos casos una completa y radical curación.

Además, el agradable sabor de la Emul- sión yodo tónica SHEL hace que los niños la tomen con gusto sin que sobrevenga trastornos gástricos de ningún género.

Madrid 21 de gosto del 1899—Docir, Casuso.

De venta, buenas farmacias y droguerías.—Madrid, G. García, Capellanes nú- mero 1.

Tenemos el gusto de participar a nues- tras muy apreciables lectoras y público en general que la esposa de nuestro parti- cular amigo don Antonio Gil, dueño de acreditado establecimiento de modas "El Capricho", que hace algunos días se halla en Madrid visitando las me orrefábricas y depósitos de sombreros y adorns, para se- ñoras y niñas, ha efectuado arias reme- sas y mañana regresará a esa capital con un magnífico y variado surtido en dichos artículos y otros muchos de fantasía y ú- tima novedad, con los que se propone de- jar satisfecha a su numerosa clientela.

Es cada día mayor el interés con que los dueños de "El Capricho", procuran compla- cer al público que le honra y no omiten sa- crificio alguno para que sus establecimien- tos sea el mejor surtido en artículos de verda- dero lujo.

Inmenso surtido en anaduras para rela- jeras, porta retratos, sericos, pueras y caprichos para regalos—Sucesora de An- tonio B. Solbes, Labradores, 8 y San Pas- cual, 2 y 4.

Habiéndoseles concedido el permiso soli- citado por los vecinos del barrio de San Fernando para celebrar fiestas desde el día

de la Victoria número 4

junto al Banco de España queda desde hoy abierto al público el despacho de localidades, para la corrida del próximo domingo, en la que se lidiarán seis toros de Muriel antes del cura Solís por las cuadrillas que dirigen los afamados matadores "Machaquito" y "Legar- tijo."

Los señores abonados tendrán reser- vadas sus localidades hasta las doce de la día del sábado 30.

AVISO

PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

En la calle de la Victoria número 4 junto al Banco de España queda desde hoy abierto al público el despacho de localidades, para la corrida del próximo domingo, en la que se lidiarán seis toros de Muriel antes del cura Solís por las cuadrillas que dirigen los afamados matadores "Machaquito" y "Legar- tijo."

Los señores abonados tendrán reser- vadas sus localidades hasta las doce de la día del sábado 30.

AVISO

PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

En la calle de la Victoria número 4 junto al Banco de España queda desde hoy abierto al público el despacho de localidades, para la corrida del próximo domingo, en la que se lidiarán seis toros de Muriel antes del cura Solís por las cuadrillas que dirigen los afamados matadores "Machaquito" y "Legar- tijo."

Los señores abonados tendrán reser- vadas sus localidades hasta las doce de la día del sábado 30.

AVISO

PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

Fábrica de Somniers y toda clase de telas metálicas de SALVADOR GOSALBEZ Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23

Sucesora de A. B. Solbes Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4

Se acaba de recibir un grandísimo surtido de tiras y entredoses bordados, blancos y de color de Saint Gall (Suiza) y puntos rusos bordados en colores en seda y algodón colores sólidos; variado y completo surtido en artículos para bordados y flores. LA CASA QUE MAS BARATO VENDE EN ALICANTE

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

(Agencia Meucheta)

Septiembre 27 de 1899.

En cuanto a política seguimos sin impresiones definitivas, ni noticias nuevas que permitan formar verdadero concepto de la situación.

No obstante crecen los partidarios de la idea de que el problema político tendrá su solución, probablemente, en la Cortes.

Quiénes así opinan, fundan su creencia en que si el señor Silvela pensara plantear la crisis, en vez de retardar el planteamiento, alargando la resolución de los asuntos que hayan de motivarla, lo que haría precipitar los acontecimientos; pues los ministros nuevos tendrían Consejo.

Por otra parte suponen que el general Polavieja no está inclinado a dejar la cartera y creen que sin llegar a la cifra de reducciones que el señor Villaverde desea, facilitará el medio de que no se tache de intransigente y pueda el señor Silvela cumplir su promesa de dar cuenta al abrirse el parlamento de haberse hecho cuarenta millones de economías en el presupuesto de gastos pendiente de aprobación en el Congreso.

Otros en cambio conceden gran importancia al viaje del señor Silvela a San Sebastián, des pues del Consejo de mañana.

En este suponen que se convencerá el jefe del Gobierno de la imposibilidad de conciliar las tendencias opuestas que entre los ministros se manifiestan desde un principio y creen que, después de la conferencia que el domingo celebrará el señor Silvela con la Reina, el regreso de la Corte no se hará esperar y entonces se planteará y resolverá restituyendo la crisis.

En cuanto a las manifestaciones en honor de Polavieja (y decimos manifestaciones, porque algunos amigos del ministro de la Guerra dan ese carácter a las maniobras de artillería hechas ayer en Cerabarchel) los ministros y los intimos del señor Silvela, no le conceden ninguna importancia.

Un conspicuo ministerial nos decía en cónch:

—Es imposible admitir el carácter de imposición que alguien sin fundamento alguno, seguramente, ha querido conceder a las visitas que algunos oficia es de la guarnición de Madrid hacen estos días al general Polavieja. Lo que yo aseguro es que las economías se harán y que una buena parte de ellas se realizarán en Guerra. Si algunos mal aconsejados se exhiben buscando causar efecto en el Consejo de ministros, pierden el tiempo y ante la opinión pública el tiempo y la razón; pues sabido es que, generalmente los que más gritan son los que menos razón tienen.

Del Transvaal las impresiones continúan siendo pesimistas.

Los bores muestran temperamentos tan belicosos como justificados, puesto que defienden su independencia; la integridad de su territorio, pero desgraciadamente, si la lucha se entabla, el resultado será más o menos costoso y sangriento, pero indudablemente favorable para la «pérfida Albión».

Contra lo que la justicia dicta y la conciencia proclama, los peces grandes se comen siempre a los pequeños.

De Oporto las noticias son poco optimistas.

Los casos aumentan no solo en la ciudad sino en los alrededores y esto hace temer que se confirmen los anuncios de que el invierno favorezca el desarrollo de la epidemia.

El presidente del Consejo al recibir hoy en el ministerio de Estado a varios periodistas, ha confirmado que mañana por la tarde habrá Consejo de ministros en la presidencia.

Ha dicho que reinaba tranquilidad completa en Barcelona y Ferrol.

Ha negado que marche hoy o mañana a San Sebastián el ministro de Fomento marqués de Pidal, pues tiene que presidir uno de estos días una junta a la que asistirán el director de agricultura y varios ingenieros agrónomos para tratar de la extinción de la langosta en las provincias que hoy sufren este terrible azote.

Por cierto que el presidente del Consejo se muestra hoy sorprendido, según dicen sus intimos, por las opiniones que le atribuyen algún periódico, suponiendo que se había celebrado alguna entrevista con el señor Silvela... sin saberlo el propio presidente del Consejo.

Los despachos que llegan hoy de San Sebastián dan cuenta de que la reina ha firmado varios decretos.

De la presidencia, resolviendo dieciséis cuestiones de competencia.

De Gracia y Justicia, dos indultos de penas leves.

De Guerra, proponiendo para el mando de varios regimientos y zonas a otros tantos jefes de infantería.

Dicen también de la capital donostiarra que el viernes saldrá para Madrid el general Martínez Campos y que sigue en grandes proporciones la salida de viajeros que venían en San Sebastián.

Otro de picho de la misma ciudad dice que un corresponsal extranjero ha secado la impresión, después de hablar con el señor Dato, de que las economías no afectarían apenas a los departamentos de Guerra y Marina si llegaran quizás a los cincuenta millones tan decantados.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MEUCHETA)

Prohibida la reproducción de este servicio

BILBAO

Choque de un tranvia eléctrico.— Heridos y contusos

Madrid 28 (7 m.)

Telegrafían de Bilbao, que un tranvia eléctrico que venía de Arenas, chocó con otro de dirección contraria, montando sobre él.

El conductor ha resultado gravemente herido y ha sido sacramentado.

Dos marineros también han resultado heridos de gravedad.

De los demás viajeros hay seis heridos leves, uno grave y muchos contusos.

Tres noticias

Madrid 28 (7'40 m.)

Hoy celebrarán en el ministerio de Fomento una conferencia el ministro, el director general de Agricultura y los ingenieros agrónomos para acordar las medidas que se han de adoptar contra la langosta.

Dicen de San Sebastián, que los Reyes han mejorado del catarro que padecían.

Dato declaró a un periodista extranjero, que las economías solo llegarán a treinta millones y que los ministerios de Guerra y Marina harán muy pocas.

Nuevos Submarinos.—Huelga

Madrid 27 (8 m.)

Telegramas de París dicen que el ministro de Marina frances firmó una

orden, disponiendo se construyan en el arsenal de Rachefor, nuevos submarinos.

Se han declarado en huelga 400 obreros de la fabrica de bicicletas de Pougeat.

Polavieja.—Consejo de ministros.—Viaje de Silvela

Madrid 28 (8'15 m.)

Polavieja pasó el día encerrado en su despacho con los jefes de negociado, para estudiar las reducciones que puedan hacer en su departamento.

Hoy se celebrará consejo de ministros.

Suicidio de un parricida en la cárcel modelo

Madrid 28 (9 m.)

Se ha suicidado en la cárcel modelo el preso Narciso Quvedo, que estaba condenado a muerte por el delito de parricidio, y que debía ser ajusticiado en el próximo mes de octubre.

El suicida, para realizar su intento, aprovechó un descuido y se arrojó desde la galería alta al patio, quedando destrozado.

Falleció en el acto.

La firma real

Madrid 28 (9'25 m.)

La Reina firmó los decretos concediendo el mando de la Reserva de León, al coronel Gutierrez González; la de Astorga al idem D. José Toral, y la de Valladolid, a Puig Cebollino.

También ha firmado el nombramiento de jefe de cazadores de Canarias, a favor del teniente coronel Antel; diez y seis decretos de competencia y tres de indultos leves.

EN EL TRANSWAAL

Sesión tumultuosa.—Suspensión de trabajos.—A la guerra.—Alianza de dos estados.—Simpatía de Alemania

Madrid 27 (10 m.)

El parlamento del Cabo ha celebrado varias sesiones tumultuosas, por estar divididos los miembros del mismo en la cuestión del Transvaal.

Las misas de oro de dicha república, suspendieron sus trabajos.

El país en masa se prepara a la guerra.

Dícese que está firmada la alianza del Transvaal y Orange y se habla de la fusión de ambos estados.

En la mayoría de las ciudades de Alemania se han celebrado meetings de simpatía al Transvaal.

Los sucesos del Ferrol

Madrid 28 (11 m.)

Comunican del Ferrol, que los obreros entraron en el arsenal custodiados por las tropas.

Se han despedido 25 obreros y en el resto de la semana se despedirán hasta 350.

Los heridos en los últimos sucesos mejoran.

Han sido presos el director y administrador del semanario «El Látigo».

De política

Los presupuestos.—Apertura de Cortes.—El periódico «El Correo».—Suposiciones.—El nuevo arriendo.—El consejo de hoy

Madrid 28 (11'40 m.)

Hasta fines de octubre no estarán ultimados los presupuestos.

Las Cortes se convocarán para noviembre.

«El Correo» juzga el colmo de la candidez la pretensión de cubrir la

Restaurant del Hotel Roma y Marina

El dueño de este establecimiento, participa al público el haber adquirido uno de los mejores platos de cocina de España.

Se sirven almuerzos a 2'50 pesetas y comidas a 3 pesetas. Magnífica terraza al aire libre. Jueves y domingo, comida extraordinaria. Se admiten encargos para todo lo concerniente a fonda. Abonos a precios convencionales

crisis con las debilidades de carácter de Silvela.

Supone que Villaverde estará tragando mucha bilis por culpa de la falta de energía de Silvela.

Villaverde persiste en el arriendo del pago de los haberes pasivos, mediante una subvención de 50 millones pagados en varios años.

El Consejo de hoy se celebrará a las cuatro de la tarde.

DE INGLATERRA

Preparación de guerra

Madrid 28 (10'50 m.)

Se indica al general Revers Buller para el mando de las tropas inglesas contra la república del Transvaal.

Declaraciones de Puigcerver

Madrid 28 (2 t)

El señor Puigcerver ha declarado que es enemigo de las economías impuestas con rapidez por perturbarse con tal sistema los servicios.

Ha censurado duramente la imposición que pretenden los militares, así como las exigencias de los comerciantes.

Estima como de gravedad suma las tendencias regionalistas afirmando que debe prevalecer sobre todo la unidad de la patria y que solo así y con el sacrificio de todas las clases sociales logrará regenerarse nuestra patria.

ULTIMA HORA

La rendición de Manila.—El consejo de guerra

Madrid 28 (3'15 t.)

El consejo de guerra que ha de entender y fallar en el proceso formado sobre la rendición de Manila, ha empezado esta tarde a leer el apuntamiento.

Es un documento extenso y lleno de datos conocidos de todo el mundo, los cuales, ellos por sí solos justifican la rendición en vista de la imposibilidad de la defensa.

SERVICIO TELEGRAFICO

MURCIA Y CARTAGENA

Crimen en la cárcel

Murcia 27 (10 n.)

En las primeras horas de esta noche, José Garrido, preso en esta cárcel, de tránsito para la de Jaen donde debe extinguir condena por lesiones, agredió con una faca al director del correccional, D. Fernando Sanz, y a su esposa doña Dolores Galvez, causando a esta una herida en un muslo de pronostico reservado.

La herida fué curada en el acto por el médico D. José Castillo y otros compañeros, en la enfermería de la cárcel.

Los cabos en unión de los demás presos suietaron al agresor encerrándolo en un calabozo.

Según parece el Garrido estaba embriagado por haber bebido dos botellas de cerveza.

Herido

Murcia 27 (11 n.)

Acaba de ingresar en el Hospital, un sujeto llamado Juan Palarca Manzanaera, con una herida de arma blanca en el pecho, que se la produjo un tal Domingo el hojalatero, en riña que ambos sostuvieron en el Plano de San Francisco.

Cartagena.—Protesta

Cartagena 27 (7 n.)

La prensa local ha recibido un telegrama del periódico «El Telegrafista Español», pidiendo su protesta contra el arriendo del servicio telegrafico, por crear peligrosa la intervención extranjera y vergonzosa la confesión de carecer de aptitudes para regenerar el servicio.

Entre gitanos.—Dos heridos

Cartagena 27 (8 n.)

Esta tarde en el Batel, la gitana María Fernández ha herido en el vientre de un tiro de pistola a su amante (también gitano) Manuel Garrido, disparándose ella otro tiro en el pie.

Ambos estaban embriagados. El gitano se encuentra en grave estado.

Compañía anónima de vapores Vinesa

SUCESORA DE

Espaliu y Compañía

SEVILLA

Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPAÑOL, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA. Salidas todos los sábados por Valencia, Barcelona, San Felin de Guixols, Palamos, Cetta y Marsella, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 1.

Línea de vapores entre Valencia, Alicante, Burdeos y Nantes.

El vapor francés ELISE saldrá de este puerto el 30 del corriente directamente para Burdeos y Nantes.

Admite carga. Para fletes y demás informes, dirigirse a su consignatario en Alicante, D. Ricardo Pareja San Fernando, 46.

Sociedad de las Aguas de Alicante

A partir del lunes, 5 del corriente, quede abierto en las oficinas de dicha sociedad el abono para las instalaciones de servicio de aguas en casas particulares; facilitándose gratuitamente el reglamento y cuantos antecedentes se soliciten. 1.º diciembre de 1898.

BARBERIA MODELO. DE RAFAEL PASTOR

Méndez Núñez, número 1 (junto a la Lotería)

Especialidad en el corte de pelo y barba. Servicio antiséptico. Hay ducha. Se limpia el calzado. Local espacioso, fresco y dignamente decorado. De la habilidad y discreción de personal encargado de servir, podrá juzgar el que o visite. Se da razón de un hábil Callista.

LA PILSENER

Cerveza alemana sin rival

SE SIRVE POR BOTELLAS SIEMPRE FRESCA

CASA FRANCESA

Paseo de los Mártires, 52

Cerveza Santa Bárbara de Madrid, Cerveza corriente.—Bock servido por vasos, 0'25 idem; botellas grandes de cristal tipo Globo, para cinco ó seis personas, 1 idem más pequeñas para tres ó cuatro idem, 0'60 idem.

NOTA.—Para distinguir, pedir un globe grande ó pequeño.

Servidas siempre frescas a cualquier hora. Surtido de refrescos.—Augustino marca de la casa, botellas desde 0'25, 0'35, 0'60 y 0'75 pesetas.

MAISON FRANCAISE

IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ

Influjo del AGUA de LOECHES LA MARGARITA

sobre los MICROORGANISMOS, según el análisis practicado por el Dr. Mendoza

Para determinar el sabio bacteriólogo Doctor Mendoza el influjo de la mineralización del agua de LA MARGARITA EN LOECHES (ha tiempo preconizada y reconocida por el protomedicato como antiparasitaria) sobre los microorganismos, procedió a confeccionar con ella medios de nutrición, tomando un litro de la misma para 50 gramos de agar e adicionándole 1 por 100 de peptona y el 2 por 100 de cloruro de sodio a 100 centímetros cúbicos de dicha maceración.

De los 400 centímetros cúbicos restantes se hicieron dos porciones: a una se le añadió gelatina al 10 por 100 y a la otra agar agar al 2 por 100.

Con estos medios se emprendieron las pruebas, que fueron como sigue:

1.º Se hicieron dos placas: seis con el subtrato gelatinado y seis con el agar agar,

las cuales, una vez solidificadas, se expusieron al aire libre a fin de recoger sus gérmenes y ver las facilidades ó dificultades que el medio confeccionado con el agua en estudio ofreciera su desarrollo.

Expuesto por diez minutos al contacto de la atmósfera, se llevaron a la estufa; las de gelatina de 18 á 20.º centígrados y las de agar á 37.º

2.º En otros tubos de gelatina se sembraron por picadura, bacillus subtilis, fluorescens cholerae, rubrum firklevi, concentricum, micrococcus mobilis, rosetacens, liquefaciens, micrococcus cereus (albus, aureus, pirogents, erisipe atis.

De las primeras experiencias en placas resultó que en ninguna de ellas se desarrollaron las variedades que constantemente existe en el aire y sólo pudo percibirse la evolución el

micrococcus leuicus y los mucedineos aspergillus glaucus y el penicillium glaucus; no aparecieron otras especies á los diez, á los veinte ni aun á los treinta días después de la siembra.

En las segundas experiencias el resultado fué constantemente negativo; ninguna de las siembras por picadura dió fructificación, quedando completamente estériles.

Con la gelatina el agar, á que se adicionó el cloruro sódico, se repitieron las mismas pruebas, sin lograr otros resultados que los anteriormente expuestos.

Estas afirmaciones del sabio bacteriólogo Dr. Mendoza, comprobadas nuevamente por el eminente Dr. D. Benito Ayiés médico director del establecimiento de LA MARGARITA DE LOECHES, en los enfermos mismos durante la temporada balnearia última, demuestran la utilidad del agente hidromineral aplicado en bebida y tópicamente en baño, loción, ducha, pulverización etc.; para combatir aquellas dermatosis sostenidas por gérmenes ó seres parásitos, y que dan lugar á su producción, entre ellos el micrococcus erisipelatis.

Con razón, por lo tanto, esta agua sulfatada sódica, fuertemente mineralizada compite con las sulfurosas en el tratamiento de la gran mayoría de las dermatosis, por ser ó su acción misma ácida local y si no basta se añaden la depurativa, la alternante, la derivativa de uso al interior, no puede dudarse de que aventaja, con mucho, á la segunda, y de que hay fundados motivos para insistir en que esta clase de agua es el más eficaz agente de la medicación hidroterma, desconocido por el mundo médico por falta de aquella ac-

quisima propaganda que en otros países habrían hecho si hubiesen logrado la fortuna de contar con fuentes de tal composición y de tal riqueza. Todo se consigna en el día-tamen.

Por lo dicho que es la sabia confirmación de lo ya popularmente conocido, esta agua con ser tan purgante es aún mucho más curativa, y de usarse con frecuencia, evita muchas enfermedades, que, una vez declaradas, cura mejor que esos específicos cuya naturaleza intrínseca se desconoce, y de ahí que el público la favorezca sobre todas, habiéndose vendido en el último año

MAS DE DOS MILLONES DE PURGAS

Venta en todas las farmacias y droguerías. Depósito central, Jardines, 15, bajos.—MADRID.

ZAMPIRONI

FIDIBUS INSECTIFUGOS
Verdadera pastilla
MATA MOSQUITOS
Desconfiar de las falsificaciones
De venta en las principales
Farmacias, Droguerías, Perfumerías y Bazaros.



Papel viejo.—Se vende en esta imprenta

Los grandes remedios del Dr. Audet

Pildoras antisépticas.—Gran remedio! Curan los catarrhos crónicos del pecho y la tisis pulmonar. Calman la tos, quitan la fatiga, modifican la expectoración y abren el apetito.—10 pesetas caja.

Antinervioso Howard.—Tónico nervioso. Curan los vertigos, mareos, insomnios, histerismo, hipocondría, neurastenia, dolor, toda debilidad, falta de memoria y resolución.—4 pesetas.

Para curar el estómago.—Poderosos digestivos químicos. El *Estomacal Mair* cura las dispepsias ácidas. El *Estomacal Robin* las dispepsias por falta de jugos gástricos.—4 pesetas.

Para curar el oído.—El *Acéite Nuebert* cura los males leves (catarro, tapón, etc.), del oído, limpia el conducto, disuelve el cerumen, y hace más sensible el oído á las notas de la voz.—4 pesetas.

Venereo y sífilis.—Contro la blenorragia (gota militar, etc.), el *Antiblenorragico Ivel*. Contro la sífilis, el *Antisifilítico Cooper*.—4 pesetas cada uno.—Jamás dejan de curarse los enfermos!

Impotencia.—El *Fluido Vital*, *Gotas Viriles*, *Globulos Vitales* y *Ferlas del Serrallo* (5, 6, 25 y 40 pesetas), constituyen el grupo de los grandes remedios, para robustecer las partes genitales debilitadas por abusos ó vejez. Está dispendiamente comprobada su eficacia por el éxito constante de muchos años sin perjudicar jamás la salud. Remedios de buena fé: garantizados.

Herpes.—Todas sus manifestaciones, tanto de las mucosas como de la piel, se curan con el *Antiherpético Glower*.—4 pesetas.

Hidrocarburos del Dr. Audet.—Con aspirar solamente sus aromas se curan los resfriados y catarrhos ligeros, el dengue, y la fetidez de aliento, Útiles á los tísicos y asmáticos.—2 pesetas frasco.

Para curar el reumatismo.—Contro el dolor propio del ataque de rauma ó gota, *Pildoras antirreumáticas Audet*, que quitan el dolor en absoluto en breves horas. Para curar la diatésis reumática, tómaselo *Antirreumático Reyser*.—10 y 4 pesetas.

Venta, boticas de España y en Alicante, Sanchez, Plaza de San Cristóbal, 12.—V. Sorribes, Riego, 20.—Román, Mayor, 4.—Orihuela, F. de la Fuente, Santa Justa, 4 y buenas boticas. Consultas por correspondencia, pedidos, prospectos y noticias, al Dr. Audet Alcalá, 12 Madrid.

En la imprenta de este periódico se vende á buen precio una muestra en perfecto estado propia para cualquier establecimiento.

TOS desaparece por cónica y rebelde que sea en 24 HORAS, con los **CONFYTES CARPA**

Adolfo García



Proveedor de la Real Casa

Gran fabricación de la Legia Universal, desengrasantes, sabonina, y la privilegiada crema Española para toda clase de calzado.

Fábrica y despacho Valencia 249, Barcelona.

CORSETERIA
ÚLTIMA NOVEDAD
Calle de la Princesa, 8, segundo—ALICANTE

MADRES Y NODRIZAS SALES GALACTÓGENAS
DEL DOCTOR KLEIN
Para aumentar y mejorar la leche de las mujeres que crían. Con su uso las nodrizas soportan mejor la lactancia, los niños crecen más robustos y se les facilita la dentición.

NO MAS CHINCHES
limpieza y descanso doméstico con la acreditada
Tintura RANAUO
EXITO SEGURO
TRES REALES FRASCO
De venta en la acreditada droguería *El Timón*
JESUS NOGUEIRA.—Calatrava, 7

REGALO de «LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA»
Habiendo hecho la empresa de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA un contrato especial con la conocida y acreditada fábrica de relojes de Don Carlos Coppel, de Madrid, pueden nuestros lectores adquirir un precioso y elegante reloj de marcha exacta, en caja de acero oxidado (negro) para señora ó caballero, con iniciales, cadeda y estuche, que vale 40 pesetas, por la cantidad de 25 pesetas.
Para adquirirlo basta enviar á dicho señor D. Carlos Coppel, Fuencarral, 25, Madrid, este anuncio y 2750 pesetas en libranza del Giro Mútuo y sellos, y él lo remitirá á vuelta de correo perfectamente embalado y franco de porte, á la persona y punto que se le indique.
La casa Coppel garantiza la buena marcha de sus relojes y remite gratis sus catálogos ilustrados á quien los pida.
La casa Coppel no tiene otro establecimiento ni talleres que los de la calle de Fuencarral, 25, que no debe confundirse con otros que existen próximos á ellos.
NO EQUIVOCAR LA DIRECCION:
Carlos Coppel, calle de Fuencarral, n.º 25, MADRID



JUAN GUARDIOLA
DESPACHO DE BUQUES
COMISIONES, CONSIGNACIONES Y TRANSITOS
Consignatario de la Compañía de Vapores
Societé Navale de l'Onesta, del Havre.
Línea de vapores «Serra», de Bilbao.
Compañía de navegación «La Flecha», de idm.
Compañía «Hispano Argelina», de Barcelona.
Línea «Hispano Inglesa», de Barcelona.
«Societé Marítima de Vizcaya», de Bilbao.
Vapores de «N. Seebold», de Bilbao.
Vapores de «Apestegui herres», de Burdeos.
Vapores de la «Societé Cockerill», de Amberes.
Depósito de duelas de robles de América del Norte
Pipas vacías para alquilar
Representante en esta provincia de las fábricas de Harinas de los Sres. Folch, Albiñana y Comp. Sra. Viuda é hijo de Isidro Albiñana y Compañía, de Barcelona.

GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN.—Loza, Lampistería y cristalería. Camas y objetos de capricho.

IMPRESA Y LITOGRAFÍA

Alfonso el Sabio, 12 y Torrijos, 63

DE TOMAS MUÑOZ

ALICANTE

Especialidad en toda clase de trabajos tipolitográficos tanto en colores como en negro. Carteles, prospectos y billetajes para espectáculos. Trabajos comerciales, etiquetas, obras, periódicos, etc., etc. Máquinas movidas por motor á gas.